

Enel firmó un acuerdo para vender Termocartagena

ENEL COLOMBIA informó que había firmado un acuerdo de compraventa con SMN Termocartagena para que esta adquiriera la central térmica Cartagena (Termocartagena) y 100% de la participación de la Sociedad Portuaria Central Cartagena.

“La venta de la Central Térmica Cartagena responde a la estrategia de Enel Colombia de enfocar sus es-

fuerzos en el desarrollo de proyectos renovables no convencionales, en especial en la región Caribe, territorio con gran potencial; para contribuir a la diversificación de la matriz energética colombiana”, afirmó la compañía.

Esta planta, que puede generar usando gas así como combustibles líquidos, tiene una capacidad instalada de 203 megava-

tios y está ubicada en Mamonal.

El acuerdo empieza a regir desde el primero de diciembre de este año, cuando la nueva propietaria se encargará de la administración y operación de la central térmica.

La compañía manifestó que su foco será la construcción de proyectos renovables no convencionales. Por medio de su filial Enel

Green Power la empresa tiene un portafolio de proyectos por 800 megavatios en Cesar, Magdalena y Atlántico.

Para su desarrollo se destinó una inversión de \$2,3 billones y contempla obras como el parque solar La Loma, la extensión de El Paso solar, Guayepo I & II, el parque solar en construcción más grande de Colombia; y el parque solar Fundación, uno de los 11 proyectos adjudicados en la última subasta de contratos de largo plazo de 2019.

Cabe recordar que Enel informó a finales de mayo la suspensión indefinida de



La central puede generar 203 megavatios. Cortesía

su proyecto eólico Windpeschi, en La Guajira, con una capacidad estimada de 205 megavatios.

Esta decisión se explicó por las dificultades que ha tenido la empresa para adelantar la construcción, por cuenta de los bloqueos de las comunidades aledañas al proyecto.

Por esta razón, Enel también afirmó que estaba en el proceso de búsqueda de un inversionista que quiera adquirir y terminar la construcción de esta obra, en la cual ya se han invertido cerca de \$7.100 millones asociados a compromisos de consultas previas.